



玉水っ子

学校教育目標:自ら学び豊かな心で、未来社会をたくましく生き抜く児童の育成
～共感力 考動力 やり抜く力 の育成～



新たなる未来へ

令和4年度も新型コロナウイルス感染症の影響が続く中での教育活動でしたが、通常の授業に加え多くの行事を実施することができました。そんな毎日を過ごす中で、子供たちは心も体も大きく成長していくことができました。

右の写真は、卒業する6年生に送るメッセージです。下級生にも修了式で話しますが、この写真は『ありがとう』の気持ちを持ち続け、夢に向かって挑戦し、『あらたなるみらいへ』進んでほしい。』という思いを込めて作りました。

子供たちには、この1年間に積み上げ高めてきた「共感力」「考動力」「やり抜く力」を礎にして、次の学年や中学校でも前進してほしいと思います。



4月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------------|
| 10日(月) | 就任式・始業式
入学式準備 |
| 11日(火) | 入学式 |
| 12日(水) | 給食開始 |
| 14日(金) | 熊本地震
一斉黙祷 |
| 18日(火) | 全国学力・学習
状況調査 |
| 19日(水) | 4時間授業 |
| 20日(木) | 歓迎遠足 |
| 21日(金) | 授業参観
PTA 総会
学級懇談会 |

キャリア講話

2月10日、子供たちに「将来の夢の実現に向けて歩いていこう」という思いを持ってほしいと考え、5、6年生を対象にキャリア講話を行いました。講師には、本校の保護者お二人をお願いしました。

一人目の方は、**農業をされている方**です。若いころを振り返り「学生時代にもっと勉強しておけばよかった。」と語っていました。また、「好きなことをしていいけど、苦手なことも少しずつや



っていこう。いつか役に立つ。」とも話してくださいました。現在もコンピュータを使った品質管理など、新しいことを学び続けておられるそうです。二人目の方は、**自動車関連の仕事をしている方**です。「昔は工具だけで車の修理ができたが、今はタブレット PC を使って診断等しながら修理をしないとイケないの、今でも勉強していかないとイケない。」と語られました。また、「何かをつくって、あるいは何かをしてお金をもらっているということは、その分野のプロフェッショナル。だから、努力して勉強(スポーツ選手なら練習も)しないとイケない。」ということも話されました。そして、「将来、みんな何かのプロになる。だから夢をもって、その実現に向けて目標を立て、努力してください。」と話してくださいました。

お二人から「努力できる力」の大切さを伝えていただきました。5、6年生の子供たちは真剣な表情で話を聴いていました。多くのことを学んだようでした。

PTA 活動お世話になりました

本年度のPTA活動も、年度末のギリギリまで「子供たちが快適に過ごすことができる環境づくり」や「人と人とをつなぐ取組」にご尽力いただきました。会員の皆様、役員の皆様、心より感謝いたします。

またPTA臨時総会にも多数出席していただき、新三役の承認をしていただきました。来年度のPTA活動の準備に向け、円滑に引継ぎができます。今後とも、本校のPTA活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

